



Quelle: OECD (Hrsg.), Bildung auf einen Blick 2018 (2018), Table B1.2

Österreich gehört nicht nur zu den OECD-Staaten mit einer besonders geringen Schulabrecherquote, sondern auch zu den Staaten, in denen der erfolgreiche Schulabschluss besonders schnell erreicht wird.

„In some countries, it is common for children to repeat at least one grade during their school career. This happens to over 30 per cent of children in Belgium, Luxembourg, Portugal and Spain.“

UNICEF (Hrsg.), An Unfair Start. Inequality in Children's Education in Rich Countries (2018), S. 40

In Österreich durchlaufen 85 Prozent der SchülerInnen ihre Schullaufbahn, ohne irgendwann zu repetieren.

Quelle: ibidem, Figure 28

*Mag. Gerhard Riegler, Vorsitzender der ÖPU
gerhard.riegler@oepu.at*